

INDONESIA

Una viuda vende su casa con ella dentro como posible esposa

Una viuda de Indonesia ofrece vender su casa y de paso su mano al comprador en Internet. El anuncio detalla la casa, con dos dormitorios, dos baños, aparcamiento y estanque. Y propone al comprador una «inusual oferta»: «Cuando la compre podrá pedirle a ella que se case». Y para ilustrarlo aparece una fotografía de Wina Lia, que regenta un salón de belleza. AFP

IRLANDA

Éxtasis, ketamina y hongos alucinógenos, legales por un día

Una sentencia legalizó durante más de un día en Irlanda varias drogas de diseño y psicotrópicas, un vacío legal que el Gobierno atajó ayer. Todo comenzó tras el fallo del Tribunal de Apelaciones de Dublín sobre un caso de posesión de un tipo de estupefacientes que exculpó al acusado y que legalizó las sustancias. Leo Varadkar, titular de Sanidad, pidió a los irlandeses «no caer en la tentación» de probarlas ante su despenalización temporal. EFE



El tamaño del ejemplar comparado con un perro.

CATALUÑA

Capturan una trucha de 88 centímetros y más de siete kilos

Un ejemplar de trucha autóctona de grandes dimensiones, que superó los siete kilos y 88 centímetros, fue capturado ayer en el río Noguera Pallares, en la provincia de Lérida. La pieza se pescó junto a una central hidroeléctrica, y calculan que podría tener diez u once años, cuando la trucha tiene una vida media de cinco. LVE

SALUD MENTAL

El número de suicidios en Galicia aumentó dos puntos en el 2014

Movemento Galego da Saúde Mental alerta sobre el incremento de suicidios, con una tasa de dos puntos superior a la del 2013. De los datos se desprende que 14 de cada 100.000 gallegos se quitan la vida, muy superior a la media española. El MGSM también apunta a que la situación de crisis económica ayudó a que el número de suicidios alcanzara la trágica cifra de los 390 casos. LVE



El Audi A4 S line edition 2.0 TDI, con 150 caballos y seis velocidades, es la próxima joya de la promoción de La Voz. Los lectores podrán conseguir un vehículo que entra de lleno en el segmento «premium», con acabados de lujo y un confort de marcha que hacen que los kilómetros no pesen.

Audi A4: ¡Este coche se conduce con la punta de los dedos!



ANDRÉS LOSADA
REDACCIÓN / LA VOZ

Nos ponemos serios. El Audi A4 que sorteará La Voz de Galicia es una berlina premium, un segmento donde se encuadran los automóviles para los más exigentes. Vehículos que alcanzan las más altas cotas de confort y prestaciones. ¿Darà la talla el representante de los cuatro aros? Para comprobarlo nos desplazamos hasta el concesionario Arrojo de Perillo, donde nos tienen preparado un A4 S line edition 2.0 TDI exactamente igual que el que podrá disfrutar un afortunado lector de este periódico. Bueno, igual no, porque este es negro y el de la promoción de La Voz es rojo brillante, como el que serpentea junto a estas líneas. Da igual, es un Audi A4: la silueta inconfundible de un modelo que lleva más de dos décadas liderando el mercado, la rotunda parrilla marca de la casa, los elegantes faros de led, la suave caída del capó... ¡Rápido, la llave! No podemos esperar para conducirlo. Y la llave no es llave, sino un mando que se inserta en una ranura del salpicadero y que con una leve presión enciende el motor, despliega los retrovisores eléctricos e ilumina la pantalla multifunción.

Primera sorpresa: ¿Esto es un diésel? No se oye nada, no se siente nada. Ninguna vibración, ni siquiera al ralentí. La finura del motor de cuatro cilindros y 150 caballos nos conquista antes incluso de que nos pongamos en marcha. Pero hemos venido para conducir, así que salimos por la puerta como unos señores y enfilamos la carretera de Santiago. Vamos a probar el A4 con una ruta todoterrero por la N-550, variante de Cerceda: carriles de aceleración con la DGT al acecho, tramos con desniveles del 10 % y un firme bien bacheado gentileza del Ministerio de Fomento. ¿Quién dijo miedo?

El asiento es cómodo y la banqueta inferior extensible permite que las piernas tengan una superficie de apoyo extra. Todo está a mano, incluyendo mandos en el volante para

controlar el ordenador de a bordo y la radio. El diseño del cuentakilómetros es moderno, pero funcional, con una pantalla situada entre los dos relojes que incluye aviso de recomendación de cambio de marcha. Muy útil para llevar el coche siempre en el régi-



men perfecto, aunque este Audi puede ir en cualquier marcha a cualquier velocidad, tal es la elasticidad de su mecánica. Pero si tengo que destacar algún aspecto es sin duda la palanca de cambios: se maneja con dos dedos, exactamente con el índice y el corazón. Es un prodigio de suavidad y de precisión, da gusto engranar e ir subiéndolo a una



las seis velocidades. Un detalle de clase, de segmento premium, sin duda, igual que el sonido de las puertas al cerrarse —ese thumb inconfundible— o la forma en que la suspensión filtra las irregularidades del asfalto.

El motor tira desde abajo, permite adelantamientos con total solvencia y solo se escucha un leve rumor procedente del capó. La insonorización es notable y consigue que los kilómetros pasen sin cansancio. Llegamos a Lavacolla casi sin darnos cuenta y regresamos, esta vez por la autopista: control de velocidad de cruce y relajarnos. Concentrados, pe-

ro dándole vueltas a la cabeza. ¿Qué le falta a este Audi A4? Es difícil decirlo, porque la lista de equipamiento es interminable: airbags de gran tamaño, aire acondicionado automático con regulación dependiente de la posición del sol, altavoces pasivos, anclaje del asiento para niños Isofix y Top Tether para los asientos traseros exteriores, ayuda de aparcamiento detrás, control electrónico de estabilidad (ESC), faros antiniebla, freno de estacionamiento electromecánico, indicador de control de presión de los neumáticos, interfaz Bluetooth, luz de marcha diurna, portón del maletero de apertura automática, regulación de alcance de las luces automática y dinámica, retrovisor exterior con intermitente led integrado, sensor de luz y lluvia, sistema de arranque/parada, sistema informativo para el conductor con pantalla en color, tarjeta SD 8 GB, xenón plus con sistema lavafaros... ¿Y el consumo? Cinco litros a los 100 en ciudad y cuatro en carretera. ¡¡Una cartilla ya, por favor!!!

EL JUEGO

LA CARTILLA

En su quiosco, con La Voz, el próximo domingo
Si no quiere perder de vista el A4 que sortea La Voz tiene que comprar el periódico el próximo domingo y obtener la cartilla. Sin este cartón no podrá participar en el juego y el Audi no estará a su alcance. Después, colecciona los cupones, busque el bingo y participe en el sorteo. Y si no tiene suerte, todavía hay otra oportunidad, las cartillas no premiadas con el coche optarán a un premio final de 6.000 euros.

